



## Le château a reçu le prix des Vieilles maisons françaises

### Le Passage

Une réception a été organisée ce vendredi soir 27 septembre, dans la cour du château du Passage, afin de marquer la remise du prix obtenu auprès de l'association de défense et de sauvegarde du patrimoine, les Vieilles maisons françaises (VMF). Les propriétaires du château, Isabelle et Thierry de Saint-Romain, ont remporté le premier prix des VMF, "French heritage society", correspondant à une valeur de près de 18000 euros. Cette somme permettra de financer une partie des travaux de rénovation: les décors des façades ouest, du côté de la cour intérieure.

